

Disparition au village Fone 1

Quatre enfants activement recherchés

Alexis NDONG SIMA
Oyem/Gabon

QUATRE enfants dont l'âge varie entre 6 et 9 ans ne répondent plus à l'appel de leurs parents, depuis hier, à Fone 1, une bourgade du regroupement éponyme, situé à 21 km d'Oyem, chef-lieu du département du Woleu. Il s'agit d'Essonne Abeme, Willy Mvomauro, Ezekiel Mba Mba et le petit Ronald. Le dernier est expressément descendu au village pour les vacances scolaires. Selon les témoignages

recueillis sur place, il ressort qu'après avoir pris leur petit déjeuner, les quatre garçons seraient allés jouer au football non loin de leurs habitations. Vers 11h30, l'une des mères s'inquiète de l'absence des enfants au repas de midi. Pour en avoir le cœur net, cette dernière se rend sur l'aire de jeu de fortune. Surprise : aucun enfant n'est visible à l'endroit. Aussitôt, elle se lance à la recherche des gamins en fouillant tous les coins et recoins. Mais en vain. Toujours pas l'ombre d'un des quatre gamins.



Photo : ANS

Affolée, la dame ameuté les villageois et les recherches s'étendent un peu plus loin du périmètre immédiat de la bourgade durant tout l'après-midi. Entretiens, les parents des enfants prendront attache avec les services de la brigade centre de gendarmerie d'Oyem, afin de déclarer cette mystérieuse disparition. Où sont passés les enfants ? Affaire à suivre.

L'espace sur lequel les enfants jouaient avant de disparaître.

Lutte contre les stupéfiants à Libreville...

168 ballots de chanvre saisis par l'Oclad

COE
Libreville/Gabon

GRÂCE à une personne de bonne foi, les agents de l'Office central de lutte anti-drogue (Oclad) ont pu mettre le grappin sur Rodrigue Ella Moto alias "Black Bibone", un dealer de 44 ans, sans emploi, et Dany Essimengane Moto, frère cadet de ce dernier, âgé de 37 ans, maçon, tous deux Gabonais, domiciliés à Derrière-l'École normale, pour trafic de chanvre indien. Au total ce sont



Photo : Cadette Ondo Eyi

Les 168 ballots de chanvre indien tels qu'ils ont été retrouvés. Photo de droite : "Black Bibone", le présumé dealer (gauche) et son présumé complice Dany Essimengane Moto, son frère cadet.

168 ballots, d'une valeur estimée à 2 520 000 francs, qui ont été saisis au domicile des dealers.

D'après le rapport d'enquête, Rodrigue Ella Moto alias "Black Bibone" aurait stocké le stupéfiant au domicile



Photo : Cadette Ondo Eyi

de son frère cadet, et ce, à l'insu de ce dernier. Informés, les fins limiers de l'Oclad se rendent au domicile de

Dany Essimengane Moto, où ils découvrent, au cours de leur perquisition les ballots de chanvre indien. Au poste de Police, Rodrigue avoue être le

propriétaire des ballots. Disculpant ainsi son petit frère. Mis à table, il dit se ravitailler auprès d'une dame établie à Bitam et qui assurerait l'acheminement de tous ces colis jusqu'à Libreville. Autre détail, Black Bibone aurait acquis les 168 ballots à 600 000 francs. Au prix de gros. Il a par ailleurs indiqué que le prix du ballot varie selon les localités. C'est ainsi qu'on peut se le procurer à 15 000 francs à Libreville, tandis qu'à Port-Gentil le stupéfiant est vendu à un peu plus de 35 000 francs.

Accident de la circulation aux Charbonnages

Une mère et sa fille fauchées par un Canter

SCOM (sur les notes de E. O.)
Libreville/Gabon

MARIE Claire Eya née Bengone et sa fille Eyang Eya ont frôlé la mort, hier matin, à hauteur de la station-service de Pétro Gabon, sise aux Charbonnages, dans le premier arrondissement de Libreville. En effet, un véhicule de type Canter les a fauchées, alors qu'elles se trouvaient sur le terre-plein. Gravement touchées, les deux piétons ont été évacués au Centre hospitalier universitaire de Libreville (Chul). Selon les témoins, les deux victimes avaient l'intention de se rendre à l'hôpital régional de Melen, où un autre rejeton de Mme Eya venait d'accoucher. Les deux dames réussissent à traverser la voie qui relie l'aéroport Léon-Mba à la



Photo : Edouard ONDEGNA

Marie-Claire Eya...



Photo : Edouard ONDEGNA

...et sa fille, Eyang Eya, secourues par les sapeurs-pompiers.

commune d'Owendo, juste en face de l'essencerie Pétro Gabon. C'est au moment d'en faire autant sur l'autre voie, - sens échangeur de la Démocratie-Charbonnages - qu'elles ont été violemment percutées par la camionnette de type Canter, qui, dans sa course folle, est allée ensuite heurter un véhicule à usage taxi roulant dans le

même sens. La violence du choc est telle que le petit transporteur à usage commercial est projeté sur l'autre voie. Heureusement, dans ce second accident, il y a plus de peur que de mal. Cependant, Marie-Claire Eya née Bengone s'en est tirée avec le pied droit gravement fracturé. Tandis que Eyang Eya se plaignait d'importantes douleurs à

la hauteur du bas du ventre. Les sapeurs-pompiers ont acheminé les victimes au Centre hospitalier universitaire de Libreville (Chul). Le conducteur du véhicule en cause a été interpellé par les flics du commissariat de Nzeng-Ayong, commis sur les lieux pour le constat d'usage.



LIBEK 2015